## Avance de la Conferencia local

Sentimos que eres llamado al ministerio. John Neuman fue nombrado "hombre de negocios del año" en Dakota del Sur y su compañía de construcción era muy solicitada y respetada en la ciudad de Sioux Falls. "El negocio era muy bueno" dijo él en un momento. Cuando le preguntaron cuál era el secreto de su éxito, dijo que se basaba en su compromiso con la excelencia en todo lo que ofrecía a la comunidad.

John estaba contento con su trabajo, pero anhelaba hacer algo para Dios, así que realizó varios viajes misioneros para construir iglesias en Panamá y Arizona.

Cuando sintió un llamado para aprender más acerca del evangelio y cómo llevarlo a otras personas, se inscribió en un curso corto que lo instruiría en estos conocimientos. Al tomar el curso, John y su esposa Karris supieron que muchos estudiantes no podían pagar sus estudios. Después de tomar un tiempo para orar y hablar sobre el tema, la pareja decidió pagar los estudios de seis estudiantes. Hoy en día, varios de esos estudiantes trabajan tiempo completo para diversos ministerios de la Iglesia Adventista. Por muchos años nadie supo de la generosidad demostrada por la pareja, solo los estudiantes lo sabían, quienes lo habían guardado como un secreto. La pareja solo quería servir a Dios con sus acciones.

Las ofrendas de hoy son dedicadas al servicio de las comunidades locales. El avance de la Conferencia local financia numerosos programas y ministerios que benefician a las comunidades. Seamos generosos al dar nuestra parte.